

Sustentabilidad

Señor Director:

El escenario de cambio climático y los problemas socio ambientales cada vez más evidentes demandan la acción al interior de todas las instituciones. Nuestro propio camino se ha concretado en diversas iniciativas, que incluyen, entre otros, la propuesta

transversal en el plan de desarrollo, la Dirección de Sustentabilidad, el Instituto para el Desarrollo Sustentable, el acuerdo de producción limpia campus sustentable, el compromiso internacional de la campaña Race to Zero y nuestro compromiso de carbono neutralidad el año 2038.

Así, implementamos la reducción, reutilización y reciclaje de residuos a través de sistemas de reciclaje en los campus con un punto limpio central y una amplia cantidad de puntos verdes para la comunidad; existen campañas de recolección de residuos eléctricos y electrónicos, disminución de la generación de residuos, limitación de invitaciones físicas, menor cantidad de documentos impresos, un diseño sustentable y digitalización de los procesos administrativos.

Este mes, hemos iniciado un nuevo proyecto de gran relevancia en todos los campus, el que significa la reducción del consumo de plásticos de un solo uso en una iniciativa conjunta con los emprendimientos Algramo y

Match, luego de haber realizado un exitoso programa piloto. Con solo esta iniciativa, se calcula que se podría evitar el consumo de cerca de 500 mil envases al mes.

Son numerosos los esfuerzos que estamos realizando para consolidar una cultura de sustentabilidad en nuestra comunidad. Con estas medidas, reiteramos nuestro compromiso con la incorporación y el fomento de la sustentabilidad en la operación de nuestros campus, lo que se refleja en nuestra docencia, investigación y su expresión permanente a la comunidad.

Ignacio Sánchez D.

Rector, P. U. Católica de Chile